



## AWO meets Strickling

**Der AWO Ortsverein Heßler gestaltete gemeinsam mit dem Textilkaufhaus Strickling in der Aula der Schule an der Grimmstraße eine Frühjahrsmodenschau.**

Mitglieder und Gäste der Seniorengruppe in Heßler genossen die Vorführung von aktueller Frühjahrsmode bei einem Gläschen Sekt und schmackhaften kleinen Häppchen.

Durch die Kollektion von Damenoberbekleidung sowie auch am Tage kleidsamer Nachtwäsche und funktionaler Freizeitmode führte Ute Vieth. Ein eingespieltes Team, das noch bis kurz vor der Modenschau als Verkäuferinnen tätig war, verwandelte sich dafür am Nachmittag in durchaus professionell wirkende Models, die mit Herz und Seele dabei waren.